

Herr Henders stellt klar, dass im letzten Satz des Antrages stehen sollte, dass beantragt wird, die Kastanienallee **sukzessive** zu erneuern. Dies sei im Antrag missverständlich formuliert.

Herr Scholz erklärt, dass er aufgrund des dargestellten Sachverhaltes in der Vorlage den Antrag zurückzieht.

Desweiteren wünscht er sich, bei Baumfällaktionen besonderer Art (große geschützte und ältere Bäume) in einer kurzen Pressemitteilung die Bevölkerung darüber zu informieren, um keine Missverständnisse aufkommen zu lassen.

Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dies in der Regel auch erfolge, im hier in Rede stehenden Fall indes wohl nicht.

Frau Kau regt an, bei einer Neupflanzung darauf zu achten, nicht so viele unterschiedliche Sorten zu verwenden und auf hochallergene Arten zu verzichten.